

Géologie

La Géologie des garrigues nîmoises - et bien plus largement - est caractérisée par la prépondérance des calcaires du crétacé, urgoniens, barrémiens , hauteriviens et autres... Ces calcaires , entre autres caractéristiques, se fissurent et sont parcourus de multiples failles; celles-ci ne retiennent pas les eaux pluviales qui les travaillent, s'y infiltrent, les évident, les sculptent... Rareté des points d'eaux (sources et mares), abondance des avens, des grottes et cavernes où montent les stalagmites et tombent les stalagmites !

De cette géologie résulte une terre pierreuse, souvent ingrate et appauvrie de son humus par l'érosion pluviale... une terre en générale bien peu favorable à l'agriculture, à la forêt ou à l'élevage intensif. Les "jardiniers de garrigue" en savent quelque chose !!

Mais ces collines et massifs calcaires, depuis longtemps travaillés par les éléments, nous offrent le cadre et les paysages qui nous enchantent et les pèlardons de nos chèvres !